

**PROVINCIA | Sucesos**

## **La Guardia Civil desarticula en Baena un Clan familiar dedicado al tráfico de drogas**

**Distribuía droga a consumidores directos de Baena y localidades limítrofes, ubicado en una periférica de Baena**

**Redacción**

Lunes 24 de octubre de 2011 - 14:20



La Guardia Civil ha detenido Baena a A.C.M., de 45 años, a N.F.C., de 22 años, a R.M.C., de 23 años, todos ellos como supuestos autores de un delito de tráfico de drogas, y a A.F.C., de 18 años, como supuesto autor de un delito de amenazas de muerte a los Guardias Civiles.

La Guardia Civil, venía recibiendo desde el pasado año varias informaciones en las que se ponían de manifiesto que en las inmediaciones de una barriada periférica de Baena se venía registrando una elevada actividad delictiva, por consumo y venta de droga en algún domicilio de la misma.

Ante ello se estableció un dispositivo de servicio, orientado al control de personas y vehículos que accedían a la barriada, detectando numerosas visitas de jóvenes de la localidad y municipios limítrofes, conocidos de la Guardia Civil por su vinculación con el mundo de la droga, que realizaban operaciones de compra venta de droga, al constatarse en las numerosas denuncias formuladas a personas que abandonaban dicha barriada, por tenencia de diferentes cantidades de droga para su consumo.

Ante las sospechas de la evidente existencia de la posible distribución de drogas al “menudeo” en la zona, la Guardia Civil decidió, a mediados del pasado mes de julio, integrar toda la información obtenida por el Puesto Principal de la localidad de Baena dar origen a la denominada Operación “Menta”.

Fruto de estos servicios la Guardia Civil detuvo el pasado día 7 de octubre a N.F.C, como supuesta autora de un delito de receptación, tras encontrar en poder de la misma un ordenador portátil que había sido sustraído en un Centro Escolar de la localidad de Cabra, que al parecer había recibido como pago de una transacción de droga.

Asimismo, fruto del dispositivo establecido, la Guardia Civil pudo ubicar la vivienda desde donde se estaba llevando a efecto el tráfico en “menudeo” de drogas e identificar a sus moradores, que resultaron ser A.C.M., N.F.C., R.M.C., y A.F.C.

Dado el daño que se podría estar causando a los jóvenes de la localidad y la alarma social que se estaba generando, la Guardia Civil decidió a primeros del presente mes de octubre, dar por finalizada la fase de investigación y pasar a la fase de explotación, solicitando de la Autoridad Judicial mandamiento de entrada y registro para la vivienda “marcada”, como punto de compra venta de drogas en el interior de la barriada, registro que tras ser autorizado se llevó a efecto a primeras horas de la mañana del pasado día 14 de octubre, en el que se estableció un operativo conjunto, dada la conflictividad de los sospechosos, entre miembros de la Agrupación Rural de Seguridad de la Guardia Civil, miembros del Servicio Cinológico de esta Comandancia con perros detectores de droga, efectivos de la Unidad de Seguridad Ciudadana de la Comandancia, efectivos de Seguridad Ciudadana y de las Áreas de Investigación de los Puestos Principales de Montilla y Baena.

Fruto de estos registros, la Guardia Civil ha logrado intervenir 250 dosis de heroína, 200 dosis de cocaína, más de 15 kilogramos de marihuana, parte de ella preparada y dispuesta para su distribución en monodosis, así como numerosos útiles para la preparación de la droga para su venta al “menudeo”, 3300 € en billetes fraccionados, 7 teléfonos móviles, tres espadas samurai, varias armas blancas y numerosos efectos al parecer de ilícita procedencia, entre ellos, gran cantidad de herramientas, una videocámara, 1 GPS, varios altavoces y amplificadores, y un disco duro, que están siendo objeto de estudio y análisis por si fuesen procedentes de robo.

Ante estos hallazgos, la Guardia Civil procedió a la detención de tres de los moradores de la vivienda, concretamente A.C.M., N.F.C., y R.M.C., integrantes todos ellos del mismo clan familiar, como supuestos autores de un delito de tráfico de drogas y a la detención de A.F.C., quien intentó impedir la actuación de los Guardias Civiles, como supuesto autor de un delito de amenazas de muerte.

Durante el desarrollo del registro, la Guardia Civil sorprendió a la responsable de la vivienda, A.C.M., en el fregadero de la cocina cuando trataba de deshacerse de varias dosis de cocaína, que fueron intervenidas.

Durante la explotación de la operación, la Guardia Civil ha recibido numerosas muestras de gratitud de personas que habitan en la barriada y en la población de Baena.